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Stadtrat 

 

10.11.2011 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage  der CDU-Ratsfraktion: Bearbeitungszeiten 

Baugenehmigungsverfahren 
 

Die CDU-Fraktion fragt an, welche Maßnahmen die Stadtverwaltung für die konzeptionelle 
Weiterentwicklung im Baugenehmigungsverfahren für Privatpersonen plant. 

Begründung: 

Die Stadt Koblenz hat ein hohes Interesse an der Kundenorientiertheit. Diese gilt es, immer 
weiter zu evaluieren und zu optimieren. Insbesondere die Bearbeitungszeiten gilt es, im 
Interesse der Bürger zu reduzieren. Vorab ist der Ist-Zustand abzufragen. 

1. Wie viel Zeit vergeht durchschnittlich zwischen Antragsstellung und Erteilung einer 
Baugenehmigung (bitte auch nach Stadtteilen aufschlüsseln)? 

2. Gibt es Bearbeitungszeiten von mehr als 6 Wochen? Wie viele und aus welchen 
Gründen? 

3. Gibt es einen regelmäßigen Erfahrungsaustausch mit der Architektenkammer? Wenn 
nein, gibt es Überlegungen, ihn zu beginnen oder ihn zu intensivieren? 

 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


